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Arnaud Jacquemet, ce match de 
Coupe suisse à Viège ce mardi 
soir, c’est un peu votre dernier 
match de préparation avant la 
reprise du championnat vendredi 
à Bienne, non? 
Absolument pas. Si on veut 

être prêt et dans le rythme 

vendredi, ce match tombe jus-

tement à point. Il nous per-

met de sentir l’odeur de la sai-

son qui arrive. L’équipe de 

Viège sait qu’elle a ses chan-

ces. On ne va en tout cas pas vi-

vre une partie de plaisir face à 

une équipe qui a la réputation 

de ne jamais rien lâcher. 

Genève-Servette craindrait-il 
une formation de Swiss League? 
Non, on ne craint pas Viège. 

Ni aucune autre équipe, 

d’ailleurs. Mais on respecte les 

Viégeois comme on respecte 

toutes les autres formations. 

Viège est une bonne équipe de 

Swiss League, difficile à jouer 

chez elle. Le HC Davos sait de 

quoi je parle, lui qui a perdu 

là-bas en Coupe. Berne, qui 

s’était imposé de justesse aux 

tirs au but, a aussi failli passer 

à la trappe. C’est bien la 

preuve que Viège peut poser 

des problèmes à de solides 

teams de National League. 

Ceux qui ont déjà joué à Viège 

connaissent l’atmosphère spé-

ciale qui y règne, ses suppor-

ters, sa patinoire. 

Cela signifie-t-il que Genève-Ser-
vette effectuera le déplacement 
de la Litternahalle au grand com-
plet? 
Lundi matin, on s’est en tout 

cas entraîné tout à fait norma-

lement. Peut-être que Chris 

(ndlr: McSorley, leur entraî-

neur) en décidera autrement 

mardi. Mais contre les équi-

pes de Swiss League, on a tou-

jours voyagé au complet. Vous 

savez, notre coach veut rem-

porter tous les matchs que 

l’on dispute. Les joueurs aussi. 

D’ailleurs, même si on veut se 

battre pour le titre chaque an-

née, on sait qu’il est plus sim-

ple de remporter la Coupe 

que le championnat. Elle fait 

donc partie de nos objectifs. 

Plus personnellement, revenir 
jouer en Valais doit vous faire 
plaisir… 
Oui, cela d’autant plus que j’ai 

eu passablement de chance 

ces derniers temps puisqu’on 

a affronté Sierre en amical cet 

été, Sion en Coupe suisse la 

saison passée, et donc Viège 

cette fois. J’ai fait un peu le 

tour (il rigole). Jouer contre 

Viège, en tant que Sierrois, 

aura toujours une saveur parti-

culière. Je n’ai en tout cas pas 

envie de perdre là-haut. En 

plus, ce sera très certainement 

la dernière fois que je jouerai 

dans la Litternahalle puis-

qu’elle va disparaître dès l’an-

née prochaine. 

Terminons en parlant de votre 
équipe qui a connu quelques 
mouvements, sur le banc, mais 
aussi dans ses lignes avec le dé-
part d’un certain Romain Loef-
fel. Etes-vous moins complets 
que la saison dernière? 
On retrouve Chris McSorley à 

la bande, effectivement. Mais 

je dirais que le principal chan-

gement est intervenu autour 

du club. L’année dernière, à 

certains moments, la situation 

n’était pas très saine. Même si 

notre rôle est d’être perfor-

mant sur la glace, on entend 

quand même ce qui se passe. 

Aujourd’hui, tout est rentré 

dans l’ordre. Avec les person-

nes qui sont désormais der-

rière le club, on sait qu’on 

peut jouer sereinement. Et 

cela même si, comme vous le 

dites, on a perdu des joueurs 

importants et notamment  

Romain Loeffel, qui est irrem-

plaçable. A nous de prendre 

encore davantage de responsa-

bilités, aux étrangers de peser 

encore plus et de jouer davan-

tage en power-play. Les nou-

veaux arrivés sont vraiment 

des joueurs d’équipe, talen-

tueux et surtout travailleurs. 

Peut-être qu’on a effective-

ment moins de talent que la 

saison passée. Mais on le com-

pensera avec l’envie de bien 

faire.

«Jouer à Viège n’est jamais 
une partie de plaisir»

Le défenseur valaisan de Genève-Servette Arnaud  
Jacquemet, 30 ans, se méfie du déplacement à Viège ce soir  
dans le cadre des seizièmes de finale de la Coupe de Suisse. 
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HOCKEY

Afficher la «juste mentalité» 
CEO du HC Viège, Sébastien Pico a répété à plusieurs repri-
ses que pour réussir sa saison, l’équipe devra adopter  
«la juste mentalité». Elle aura plus que jamais l’occasion 
de la dévoiler face à l’un des cadors suisses. Mais au fait, 
c’est quoi cette juste mentalité? «C’est être prêt émotion-
nellement et tactiquement. Mais aussi connaître son plan 
de jeu et son adversaire», explique l’ancien entraîneur-
assistant Bruno Zenhäusern. «C’est faire preuve d’humi-
lité. Tout en étant conscient de son potentiel. Même si on 
sait qu’on ne peut pas rivaliser avec Genève sur la longueur 
d’une saison, le bousculer sur un match est possible», 
ajoute l’entraîneur des gardiens Thomas Hagmann.  
«Il faut des émotions et jouer avec le cœur», termine  
le gardien Reto Lory. Tous ces ingrédients réunis aideront 
Viège à afficher la juste mentalité. Et donc à créer,  
peut-être, l’inattendu. GC

Arnaud Jacquemet sait que Viège ne va jamais rien lâcher. Pas question donc de sous-estimer les Haut-Valaisans. HOFMANN/A

“Jouer contre Viège, en tant 
que Sierrois, aura toujours 
une saveur particulière.”  

ARNAUD JACQUEMET 
DÉFENSEUR DE GENÈVE-SERVETTE

A L’AFFICHE

HOCKEY SUR GLACE 
COUPE DE SUISSE 
SEIZIÈMES DE FINALE 
19.30 Guin - Chaux-de-Fonds 
19.45 GCK Lions - Davos 
 Viège - GE Servette 
 Wiki-Münsingen - Berne 
20.00 Ajoie - Lausanne 
 Thurgovie - Ambri 
 Winterthour - Zoug 
20.15 Bâle - Langnau

La Martigne-
raine s’impose dans 
la catégorie mixte 
au côté de Jérémy 
Huguenin au terme 
des cinq étapes  
disputées en Valais. 

A deux, c’est encore plus beau. 

Florence Darbellay, habituée à 

mener la vie dure à ses adver-

saires, a remporté la Perskin-

dol Swiss Epic au côté de  

Jérémy Huguenin, un Neuchâ-

telois fraîchement retraité qui 

figurait parmi les meilleurs 

Suisses. Le duo a repoussé la 

concurrence – Susanne Tanner 

et Norbert Amgarten – à plus 

de 51 minutes au terme des 

cinq étapes disputées dans le 

Haut-Valais. En 2017, la Valai-

sanne établie à Neuchâtel 

s’était classée troisième chez 

les dames. «L’avance est appré-

ciable», relève-t-elle. «Même si 

Jérémy Huguenin ne court 

plus de longues distances, il 

était très bien préparé. Nous 

avions d’ailleurs pour objectif 

de gagner cette épreuve tou-

jours très bien cotée, surtout à 

l’étranger.» 

La Swiss Epic se déroulait pour 

la cinquième fois dans le Haut-

Valais. En 2019, elle déménage-

ra dans les Grisons. 

Cinq étapes,  
cinq victoires 
Le duo a remporté les cinq éta-

pes au programme. Parti très 

fort, il a toutefois dû cravacher 

à mi-parcours pour conserver 

et accentuer finalement son 

avance sur ses rivaux. «C’est en 

voyant nos adversaires s’aider 

mutuellement, en accrochant 

le bras de son partenaire, que 

nous avons compris que c’était 

autorisé», s’amuse Florence 

Darbellay. «Nous en avons 

donc fait de même dès la 

deuxième étape. Je me suis ac-

croché à son bras. On s’est tou-

tefois rendu compte que c’était 

réellement efficace jusqu’à 

15 km/h. Au-delà, il vaut mieux 

profiter de l’aspiration. C’est 

lors de la troisième étape, une 

boucle autour de Grächen, que 

nous avons fait la différence. A 

deux, on nivelle un peu nos 

forces. C’est sympa de gagner. 

Ce succès démontre que je 

peux tenir le choc sur une se-

maine. C’est toujours plaisant 

de s’imposer en Valais.» 

Sa saison n’est  
pas terminée 
Habituée à courir le Grand 

Raid, la Martigneraine de 

41 ans a profité de conditions 

estivales et de la beauté des 

chemins forestiers et des sen-

tiers pédestres. 

Elle n’entend pas encore poser 

pied à terre. Il lui reste quatre à 

cinq rendez-vous d’ici à la fin 

de la saison. Elle entend bien 

remporter le challenge MTB Al-

pine Cup, ce trophée qui ré-

unit quatre marathons à tra-

vers le monde. A quelques 

jours de la Forestière, dernière 

manche, elle est en tête chez 

les dames avec une avance in-

téressante sur deux autres 

Suissesses. «Ce challenge me 

tient à cœur, d’autant qu’il intè-

gre le Grand Raid. C’était l’ob-

jectif majeur de ma saison.» 

Après quoi, elle hésite encore à 

prendre part aux champion-

nats de Suisse à Einsiedeln. «En 

revanche, je serai au départ de 

trois marathons, dont le Roc 

d’Azur au sud de la France.» 

Florence Darbellay s’est aussi 

qualifiée pour la Cape Epic, en 

Afrique du Sud, l’équivalent du 

Tour de France pour les vététis-

tes. En 2019, elle courra avec le 

Chermignonard Eric Morard. 

CS

Florence 
Darbellay gagne 
la Swiss Epic
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Florence Darbellay s’est imposée au pied du Cervina. LDD
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de la Loterie Romande fait foi.
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